
Плотников о Деанджело в СКА: «Отличное подписание. Хороший
атакующий защитник, много двигается. Он очень сильно нам

поможет»

Все права защищены
22.11.2024

– Как оцените подписание Тони Деанджело?

– Естественно, отличное подписание. Хороший атакующий защитник, много двигается,
хорошо бросает.

Думаю, он очень сильно нам поможет, – сказал нападающий СКА Сергей Плотников.


